



TOWN TOPICS

Sunday

7/24

ダンスが好きな人集まれ～！ あいぱれっと2周年記念イベント

今年8月にあいぱれっとが2周年を迎えたことを記念し、あいぱれっと2周年記念イベントが行われました。

あいぱれっと館内の、TAKU DANCE FESTIVALでは、市内外のダンススタジオから参加者が集まりました。

ダンスバトルでは、小学生部門9チーム、一般部門7チームが出場し、2ON2形式で熱いバトルを繰り広げました。

優勝は、小学生部門は久留米のダンススタジオ「riri@&YUIKA」、一般部門は佐賀大学『Mudskipper』となりました。小学生部門は、延長戦にもつれ込むほどの熱戦でした。

ダンスの神様と呼ばれるSEIJI TAKAMIさんによるダンスレッスンでは、子どもから大人までたくさんの参加者が、ダンスの技術を熱心に学んでいました。

▶同時開催として、あいぱれっと駐車場では、県内商工会青年部によるうまいもん祭り!!!青年部横丁が行われ、ホットドックや焼きとうもろこし、冷凍いちごなどが販売されていました。



まちのわだい

まちの話題をお寄せください!!
情報課 広報広聴係 ☎75-2280 / FAX 75-2110



Sunday

7/24

子どもたちの笑顔がいっぱい たく産ふれあい市

京町商店街で行われた“たく産ふれあい市”では、市内の特産物や、竹とんぼづくりやメダカ釣り、流しそうめんなど、さまざまなコーナーがあり、来場者はゆったりとした時間を過ごしました。そしてなにより、子どもたちの笑顔が商店街にあふれた1日でした。

Sunday

7/24

Art studio ボンドバ2周年記念★ 2,000人の大感謝祭

木工用ボンドで画を描く画家「富永ボンド」さんのスタジオ「Art studio ボンドバ」が、2周年を迎え、「Art studio ボンドバ2周年記念★2,000人の大感謝祭」が北多久町砂原にある「Art studioボンドバ」周辺で開催されました。

当日は35℃を超える真夏日のなか、来場者は目標の2,000人には達しなかったものの、約1,400人がボンドアートの体験、ライブペイント、マルシェ、ダンスショーなどを楽しんでいました。

【アートに失敗はない！】
ボンドアートの体験コーナーでは、子どもから大人まで約300人が、それぞれの個性を活かした作品作りに挑戦していました。



「市外からの集客による街のにぎわいづくり」をコンセプトに、夢や目標をもって『継続的に』取り組んでいくことで、苦しいことも楽しい思い出に変わっていくと学びました。何事もプロセスが大事です。ボンドバ2周年に関わったみなさんに感謝。ボンドバ3周年に向けてこれからも夢を追い続けます」と今後への意気込みを話しました。

【県内外から多くのアーティストが
多久に集合！】
ライブペイントのアーティスト（約80人）やマルシェの出店者（約90店）などは、佐賀県からだけでなく、県外からも多く参加されていました。

